



FILM

«Sacco e Vanzetti», de Giuliano Montaldo. Principal. Granollers. Un importante film, actualizado por la declaración de inocencia, al cabo de los años de ser ejecutados, los dos conocidos anarquistas, y que sin duda atraerá al gran público.

TEATRO

«Irrintzi», ritual del pueblo vasco. Casino. Sábado, día 3. Dentro del interesante VI Cicle de Teatre, a las diez y media de la noche, e interpretado por el grupo bilbaino Akelarre, en gira por España.

MUSICA

Dr. Feelgood y Camel, en Barcelona. Diciembre. De la mano de «Gay and Co», se anuncian para fines de año, concretamente para este último mes en el que ya habramos entrado, las actuaciones de estos dos importantes grupos. Para el próximo año, entre otros previstos están «Tangerine Dream».

CIRCO

«Circo Atlas». Días 2, 3 y 4. Granollers. Roger de Flor. Tiempo hacía que no nos visitaba un circo. El veterano Atlas de los hermanos Tonnetti, atraerá, sin duda, la chiquillería y mayores, por lo que sigue siendo el mayor espectáculo del mundo.

LIBRO

«Memorias de una cantante», de Wilhemine Schroeder-Debrient. Editado por Tusquets, y figurando como director de la colección Luis García Berlanga, ha sido secuestrado este libro, considerado como un clásico dentro de la literatura de erotismo, y que llevaba en la edición española un prólogo de Apollinaire. Los motivos del secuestro en estos momentos de escribir las líneas los ignoramos. Como en tiempos bien recientes, vamos.

PINTURA

Granja Llobet. Expondrá en la sala dels Gorchs. Para la segunda quincena de diciembre, el joven pintor local expondrá una serie de dibujos, apuntes y notas en el Club de Tennis «Els Gorchs». El trazo seguro en el dibujo de Granja, los bosquejos en los apuntes, sin duda harán despertar el interés de los visitantes.

FRASE

Montserrat Roig. Escritora. En «Tele-Expres». «El sexy no lo valoro por lo físico sino por la capacidad que tienen de atarte moralmente e intelectualmente. En esto las mujeres somos algo superiores a los hombres porque podemos enamorarnos de hombres feos que nos atraigan moralmente. Mientras que los hombres, pobres, están tan condicionados por el físico de la mujer, que son incapaces de enamorarse de una mujer fea».

PERSONA

Jordi Gendra. Pintor. Granollers. Más que pintor, acuarelista, aunque todo ciertamente sea pintar. Excelente persona, en que la amabilidad es sinónimo de humildad en él. Salta a la actualidad por su exposición que hoy se inaugura en la sala Sant Jordi de esta ciudad. Después de dos años de ausencia.

CAZA

La temporada pasada se abatieron quince millones de piezas. En España, 983.000 cazadores dieron muerte en la pasada temporada de caza a 150 urogallos, 4.343.000 aves acuáticas, 2.500 corzos, 14.000 jabalíes, 2.500 rebecos, 21.800 ciervos y 11 millones de piezas de caza menor, como conejos, liebres, perdices y codornices.

VECINOS

Paseo de la Montaña. Reivindicación de luces, calles asfaltadas. Quien se dé una vuelta por el Paseo de la Montaña, se dará rápidamente cuenta de las pancartas de fondo blanco que adornan los balcones, exigiendo menos fango, más luces y asfalto en las calles. Quien se dé una vuelta de noche y en días lluviosos, efectivamente no verá las pancartas, pero sí notará el desplazamiento del coche, por el fango, y a poco que se distraiga, algún amortiguador le costará a cambio de un fuerte bache, de los múltiples que existen. Razón no les falta, no.

PREMIOS

La revista «LUI» convoca un premio de relatos eróticos. La edición española de «LUI», convoca el premio homónimo de relatos eróticos dotado con un millón de pesetas, al que podrán presentarse originales de quince a veinte folios, escritos en cualquiera de las lenguas del Estado español. Un portavoz de la revista ha manifestado que les interesa que se presenten mujeres, para descubrir una nueva dimensión de lo erótico, desde el punto de vista femenino.

INTOXICACION

Cuatro personas intoxicadas por la contaminación de pollos. Una familia de cuatro personas, que había ingerido carne de pollo comprada en el mercado de Vallehermoso, resultó intoxicada. Al parecer y según «El País», procedían de una partida originaria de granjas avícolas de Lérida. Los pollos que eran congelados estaban atacados por un microbio denominado científicamente «shigella sonnei» potencialmente muy peligroso para la salud, ya que puede hacerse patógeno y convertirse fácilmente en contagioso.

ELECCIONES

En las municipales, el sistema D'Hont. Los alcaldes serán elegidos por los concejales según el proyecto de ley electoral elaborado por el Ministerio del Interior para las próximas elecciones municipales. Los concejales, serán renovables cada cuatro años, elegirán igualmente a los diputados de las diversas diputaciones provinciales. El número de concejales se determinará por el número de habitantes: hasta 2.000 habitantes, seis concejales; hasta 5.000, ocho; hasta 10.000 habitantes, diez concejales; hasta 20.000, doce; hasta 50.000, dieciseis; hasta 100.000 habitantes, veinte concejales. Y de cien mil habitantes en adelante, además de los veinte, un concejal más por cada cien mil habitantes o fracción.

ACTO DE AFIRMACION NACIONAL

LUGAR:

Palacio Deportes Barcelona

DIA:

Domingo, 4 Diciembre

HORA:

12 del Mediodía

HABLARA:

BLAS PIÑAR

Patriotas Vallesanos

¡ACUDID!



Pl. Caldos, 22-23
Telf. 870 11 12

NAVE de 10 x 42, en calle Manresa. Más solar igual superficie.
SOLAR, de 37.000 pls2. Calle Gerona. Edif.: bajos y 6 pisos.
PARCELA de 200 x 50 m. en Belulla. Segregable. Quinta Avenida.
CASAS, CAL MONIC. Fachada 11 m. Precio de ganga. 3 millones.
LOCAL COMERCIAL, centro población. CENTRO POBLACION.
TERRENO INDUST. San Julian. Pol. Congost. 1.500 m2. a 80,- pts.